



Datos básicos

País	Australia
Sector	Economía de la biodiversidad
Tamaño	Micropyme
Web	www.forestsalive.com

Economía

Forests Alive es una empresa innovadora que proporciona servicios de valoración de carbono para todo tipo de bosques y asesora sobre las oportunidades que ofrece el mercado de carbono. Su actividad se basa en la premisa de que los bosques, los suelos y las comunidades que protegen tienen más valor si se conservan o gestionan de manera sostenible, que si se explotan únicamente por intereses comerciales o se degradan.

En función del stock de carbono que contiene y de su potencial de captura, Forests Alive calcula el valor del bosque y genera unos créditos atractivos para ser comercializados en el mercado internacional voluntario de carbono.

Sus proyectos protegen 36.000 hectáreas de bosques primarios en Tasmania, ayudan a evitar la emisión de unas 260.000 toneladas de carbono cada año, y generan unos 220.000 créditos de carbono, lo que ofrece una fuente de recursos alternativa a los propietarios basada en la protección de los bosques.

Empleo

La empresa cuenta con cuatro empleados permanentes y contrata equipos para realizar trabajo de campo así como asistencias técnicas sobre el terreno.

Forests Alive trabaja con propietarios públicos y privados de bosques naturales, quienes renuncian a sus derechos de tala y desarrollan proyectos validados por un estándar internacional que normalmente es el Estándar Verificado de Carbono (Verified Carbon Standard) y reconocidos por el Gobierno de Australia mediante el Estándar Nacional de Compensaciones de Carbono. Obtienen los mismos o incluso mayores ingresos que si hubieran talado los árboles, pero posibilitando la dedicación de áreas forestales a la conservación, además de una gestión forestal sostenible que favorece la regeneración natural del bosque y asegura beneficios ambientales y actividad para las futuras generaciones. El éxito de la iniciativa está animando a otros propietarios a adoptar modelos de negocio más sostenibles.

Entorno

Forests Alive considera que la protección de bosques primarios y la regeneración de bosques naturales es una forma segura, práctica y eficiente desde el punto de vista económico de evitar emisiones de CO₂ a la atmósfera. A través de su actividad, la compañía facilita una alternativa a la tala de bosques naturales, asegurando beneficios en relación con el cambio climático y contribuyendo a proteger y restaurar valiosos ecosistemas forestales que proporcionan hábitat para innumerables especies.

Es la primera empresa a nivel mundial que ha validado proyectos forestales de acuerdo a reconocidos estándares en materia de cambio climático, carbono y biodiversidad, y la primera en comercializar Unidades Verificadas de Carbono (Verified Carbon Units) para la mejora de la gestión forestal.

“El mercado mundial de carbono ha experimentado un crecimiento desde prácticamente cero en 2004 a más de 140.000 millones de dólares en 2009”.

“Una importante oportunidad comercial radica probablemente en la reducción de las emisiones debidas a la deforestación y la degradación, así como la compensación de carbono terrestre relacionada”.

REDD+. TEEB informe sobre la economía de las empresas y la biodiversidad para las empresas. Resumen ejecutivo, 2010.

“Los beneficios de la regulación climática que se obtendrían reduciendo a la mitad la deforestación mundial podrían, por sí solos, ser tres veces superiores a los costos”.

Hacia una economía verde: Guía para el desarrollo sostenible y la erradicación de la pobreza. Síntesis para los encargados de la formulación de políticas, Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), 2011.

Fuente del contenido e imágenes: Forests Alive. www.forestsalive.com